

VIVIEN



Wieder hat uns eine kleine Hundeseele verlassen. Vivien gehört zu den Tieren, die ganz am Anfang zu uns kamen. Anfang 2002 war sie im Wald beim Tierheim gefunden worden. Als sich herausstellte, dass sie schwanger war, hat sie unsere Fr. Iakovidis zu sich nach Hause genommen und dort warf sie 4 bildhübsche männliche Welpen (Apollo, Aris, Hermes und Plato), die bald alle ein Zuhause in Deutschland fanden. Im Sommer 2002 fand sich dann auch ein liebevolles Zuhause für diese reizende Hündin, wo sie wie eine Prinzessin gehalten wurde.

Fr. Iakovidis besuchte sie anlässlich einer Deutschland-Reise und das Frauchen war voll des Lobes fuer Vivien. „So eine liebe kleine Hündin gibt es wohl kaum noch einmal“ erklärte sie.



Frau und Herr Iakovidis auf Besuch



Vivien mit der Tochter des Hauses

Vivien in ihrem Körbchen





Und in diesen Armen hat Vivien die meiste Zeit verbracht. Für Ihr Frauchen war Vivien ein Sonnenschein, der nun erloschen ist. Obwohl Vivien ein besonders kleines Hündchen war, so hatte sie doch ein besonders großes und liebevolles Herz und wurde von allen, die sie kannten, geliebt. Ihr Tod schmerzt und die Trauer ist tief, auch bei uns, die wir Vivien gekannt haben, Unser Trost ist, dass sie 8 wundervolle Jahre mit ihrem geliebten Frauchen verbringen durfte.

